



Pregón taurino de Huamantla

Emotivo resultó el pregón taurino, que se llevó a cabo en el Salón Real de Canteras en el centro de Huamantla, Pueblo Mágico, que tuvo como personaje central al matador de toros en retiro Mario del Olmo a tres décadas de su alternativa.

El evento fue organizado por el diputado federal Alejandro Aguilar López y la Peña Taurina Huamantla A.C. Previo al evento, la Banda de Música de la Plaza de Toros México brindó un interesante concierto de pasodobles.

El pregón lo dictó el destacado periodista Fabián Robles Medrano, premio Medalla Miguel N. Lira otorgada por el Congreso del Estado.

Hicieron acto de presencia un importante número de personajes.



Durante la velada en el bonito 'Pueblo Mágico' / FOTO: CORTESÍA FERNANDO MORENO